

## Descubra la Ruta de la Seda: un viaje a través de 5 Stans

SR-08



Únete a nosotros en un extraordinario recorrido por los 5 Stans, explorando los paisajes y ciudades más cautivadores de Asia Central. Este viaje te llevará a Kazajistán, Kirguistán, Tayikistán, Uzbekistán y Turkmenistán, cada uno con su propia mezcla de historia, cultura y belleza natural. Descubre las antiguas ciudades de la Ruta de la Seda, como Samarcanda y Bujará, admira la arquitectura de Jiva y explora los misterios de Merv y Nisa, ambos sitios declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Atravesarás impresionantes cadenas montañosas, recorrerás bulliciosos bazares y visitarás lugares emblemáticos como el Cráter de Gas de Darvaza y los establos de caballos Ahalteke. Ya sea que te atraigan los intrincados mosaicos de las madrazas históricas o las vibrantes tradiciones locales, este recorrido combina experiencias auténticas con comodidad moderna.

**¿Por qué elegir este tour?** Diseñado para maximizar tu confort, hemos reducido los tiempos de viaje para que disfrutes del paisaje sin agotamiento. Te hospedarás en los mejores alojamientos disponibles, con opciones que van desde estancias auténticas y sencillas hasta alternativas más lujosas. Además, este recorrido es completamente personalizable para adaptarse a tus intereses, estilo de viaje y disponibilidad.

**PERÍODO DE VIAJE:** 10.05.2025; 17.05.2025; 24.05.2025; 31.05.2025; 07.06.2025; 14.06.2025; 21.06.2025; 28.06.2025; 05.07.2025; 12.07.2025; 19.07.2025; 26.07.2025; 02.08.2025; 09.08.2025; 16.08.2025; 23.08.2025; 30.08.2025; 06.09.2025; 13.09.2025; 20.09.2025; 27.09.2025; 04.10.2025; 11.10.2025.

### ITINERARIO

#### Día 1 - Biskek

Tu aventura comienza en Biskek, la vibrante capital de Kirguistán. A tu llegada, serás recibido y trasladado a tu hotel. Después de instalarte, disfruta del resto del día a tu aire para relajarte o explorar la ciudad a tu propio ritmo. Este día está dedicado a descansar y prepararte para el viaje que te espera. Noche en Biskek. (Cena)

#### Día 2 - Biskek / Torre Burana / Parque Nacional Chon Kemin

Después de un desayuno tardío, realizaremos un recorrido guiado por Biskek, donde descubrirás su rica historia y su encanto de la era soviética. Juntos visitaremos lugares icónicos como la Plaza Ala-Too, el Monumento a Manás, el Parque de los Robles y la Plaza de la Victoria, dedicada a los héroes de la Segunda Guerra Mundial. Tras explorar la ciudad, nos dirigiremos al pintoresco valle de Chon Kemin, haciendo una parada en el camino para visitar la histórica Torre de Burana, un fascinante vestigio de la antigua Ruta de la Seda. Al llegar a Chon Kemin, podrás instalarte en una acogedora casa de huéspedes y relajarte por la noche. Noche en Chon Kemin. (Desayuno, Cena)

#### Día 3 - Chon Kemin / Bokonbaevo

Comenzaremos el día con una refrescante caminata matutina por el pintoresco valle de Chon Kemin, donde las impresionantes vistas de las montañas y los paisajes vírgenes te dejarán sin aliento. Si lo prefieres, también puedes explorar los desfiladeros locales o sumergirte en actividades culturales como la equitación o el aprendizaje

### INCLUYE Y OPCIONALES

#### Incluye

##### Vuelos internacionales

Vuelos nacionales en Turkmenistán

Vuelo nacional en Uzbekistán

Alojamiento

Desayunos - diarios

Almuerzos - según lo indicado

Cenas - diarias

##### Tren diurno de alta velocidad

Guías de habla hispana

Visitas guiadas y entradas

Traslados

#### No incluye

##### Seguro de viaje personal

##### Excursiones opcionales

#### Información práctica

##### Sobre agencia Go Russia

##### Opciones de alojamiento

del arte de construcción de yurtas. Más tarde, partiremos hacia el lago Issyk-Kul, y a medida que nos acerquemos, disfrutarás de las primeras vistas espectaculares de sus vastas y relucientes aguas enmarcadas por majestuosas montañas. En el camino, visitaremos el pueblo de Kyzyl Tuu, famoso por su artesanía tradicional en la fabricación de yurtas. Nuestra travesía continuará hasta Bokonbaevo, donde conocerás a un experto cazador con águilas y serás testigo de la antigua tradición de la cetrería en acción. Pasaremos la noche en Bokonbaevo, rodeados del encanto de la herencia nómada de Kirguistán. (Desayuno, Almuerzo, Cena)

#### **Día 4 - Bokonbaevo / Cañón de Skazka / Cañón Djety Oguz / Karakol**

Viaja por las orillas del lago Issyk-Kul hasta el impresionante Cañón de las Hadas (Skazka), donde coloridas formaciones rocosas crean un paisaje verdaderamente fascinante. Luego, continuaremos hacia el Cañón de Djety Oguz, famoso por sus espectaculares acantilados rojos, entre ellos la icónica roca del "Corazón Roto" y las impresionantes formaciones de los "Siete Toros". Desde allí, nos dirigiremos a Karakol, una ciudad con un rico patrimonio cultural. Aquí visitarás lugares emblemáticos como la Mezquita Dungan, construida en el estilo de una pagoda china, y la hermosa Catedral de la Santísima Trinidad, de arquitectura ortodoxa rusa. También explorarás el Museo N. M. Przhevalsky, dedicado a la vida y logros del célebre explorador ruso. Pasaremos la noche en Karakol, disfrutando de su atmósfera única. (Desayuno, Cena)

#### **Día 5 - Karakol / Frontera con Kazajistán / Lagos Kolsai / Saty**

Cruza la frontera hacia Kazajistán y dirígete al pueblo de Saty, un encantador asentamiento situado en el impresionante Parque Nacional de los Lagos Kolsai. Aquí tendrás la oportunidad de explorar sus magníficos paisajes, incluyendo una caminata hasta los tranquilos lagos Kolsai, conocidos como el "Collar Azul" de las montañas Tian Shan por su asombrosa belleza. Si el tiempo lo permite, también visitaremos el cercano lago Kaindy, famoso por su bosque sumergido y sus aguas cristalinas de color turquesa, que crean un paisaje casi irreal. Pasaremos la noche en el pueblo de Saty. (Desayuno, Almuerzo, Cena)

#### **Día 6 - Saty / Cañón Charyn / Almaty**

Partiremos hacia Almaty, con una parada inolvidable en el impresionante Cañón de Charyn. Aquí explorarás el fascinante "Valle de los Castillos", una zona espectacular conocida por sus imponentes formaciones rocosas y vistas panorámicas que reflejan la grandiosidad de la naturaleza. Después de admirar este maravilloso paisaje, continuaremos el viaje hacia Almaty, la ciudad más grande y vibrante de Kazajistán. Al llegar, harás el check-in en tu hotel y tendrás la tarde libre para relajarte tras un día lleno de aventuras. Noche en Almaty. (Desayuno, Almuerzo, Cena)

#### **Día 7 - Almaty**

Tu día en Almaty comienza con una visita al Parque

Panfilov, donde conocerás la historia de los 28 héroes que dieron su vida por la libertad del país. Admirarás la Catedral de Zenkov, la edificación de madera más antigua de la ciudad, y rendirás homenaje en el Complejo Conmemorativo con su llama eterna. Luego, explorarás el animado Green Bazaar en busca de recuerdos, visitarás la mezquita central y harás una parada en la Plaza de la República para contemplar el Obelisco de la Independencia y otros símbolos nacionales. Por la tarde, subirás a la colina Kok-Tobe para disfrutar de vistas panorámicas de Almaty y pasear por el parque Kok-Tobe, donde se encuentra un monumento dedicado a The Beatles. Terminarás el día con un pintoresco viaje en teleférico de regreso al centro de la ciudad antes de regresar a tu hotel. Noche en Almaty. (Desayuno, Cena)

#### **Día 8 - Almaty / Dusambé**

Por la mañana, traslado al aeropuerto para tomar un vuelo corto (aproximadamente 1 hora y 40 minutos) hacia Dushanbé, la capital de Tayikistán. A tu llegada, te instalarás en el hotel y tendrás la tarde libre para relajarte o explorar esta apacible ciudad a tu propio ritmo. Noche en Dushanbé. (Desayuno, Cena)

#### **Día 9 - Dusambé**

Descubre el vibrante encanto de Dushanbé con una visita guiada por la ciudad, comenzando en el majestuoso Palacio Navruz, una impresionante muestra de la arquitectura moderna tayika. Pasea por los animados mercados locales, donde los colores, sonidos y aromas reflejan la vida tradicional de Tajikistán mientras exploras artesanías y productos frescos. Luego, relájate en el tranquilo Parque Rudaki, un hermoso espacio verde dedicado al célebre poeta persa Rudaki. Noche en Dusambé. (Desayuno, Cena)

#### **Día 10 - Dusambé / Iskanderkul / Penjikent**

Hoy viajaremos de Dusambé a Penjikent, un pintoresco pueblo situado a los pies de las montañas Fann. A lo largo del trayecto, podrás admirar el impresionante paisaje tayiko, con sus ríos sinuosos y picos escarpados. Si el grupo está interesado, podemos hacer una pequeña desviación para visitar el hermoso lago Iskanderkul, nombrado en honor a Alejandro Magno. Este tranquilo lago alpino, rodeado por imponentes montañas, ofrece el lugar perfecto para hacer una breve pausa y tomar algunas fotos panorámicas. Después de esta parada, continuaremos nuestro viaje hacia Penjikent, donde pasaremos la noche. (Desayuno, Almuerzo, Cena)

#### **Día 11 - Penjikent / Siete Lagos / Penjikent**

Hoy pasaremos el día explorando los Siete Lagos, una impresionante serie de lagos alpinos ubicados en las montañas Fann. Cada lago, con su color único y rodeado de picos dramáticos, ofrece vistas espectaculares y oportunidades para la fotografía. Disfrutarás de un día de senderismo a través de paisajes pintorescos, conectando con la naturaleza mientras cruzamos valles exuberantes y terrenos vírgenes. Después de sumergirnos en la belleza natural de los lagos, regresaremos a Penjikent para pasar la noche. (Desayuno, Almuerzo, Cena)

## **Día 12 - Penjikent / Sarazm / Frontera con Uzbekistán / Samarcanda**

Hoy cruzaremos hacia Uzbekistán y viajaremos a la legendaria ciudad de Samarcanda, uno de los destinos más emblemáticos de la Ruta de la Seda. En el camino, haremos una parada en Sarazm, un antiguo yacimiento arqueológico declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde podrás explorar los restos de uno de los primeros asentamientos urbanos de Asia Central, que datan de la Edad del Bronce. Después de nuestra visita a Sarazm, continuaremos hacia Samarcanda. A nuestra llegada, comenzaremos el recorrido por la ciudad, visitando la impresionante Plaza Registán, la grandiosa Mezquita Bibi-Khanym y la magnífica necrópolis Shah-i-Zinda, un conjunto de hermosos mausoleos. Noche en Samarcanda. (Desayuno, Cena)

## **Día 13 - Samarcanda / Bujará**

Después del desayuno en el hotel, te trasladaremos a la estación de tren para tu viaje de Samarcanda a Bujará en el tren de alta velocidad "Afrosiab". El trayecto en tren dura solo una hora y media. A tu llegada a Bujará, te llevaremos al hotel para hacer el check-in y relajarte. Tu recorrido guiado por Bujará comenzará con una visita al histórico complejo Lyabi-Khauz, que incluye la piscina más antigua de Asia Central, rodeada de impresionantes estructuras medievales como la madrasa Nadira Divan-begi y la Khanaka, ambas famosas por sus exquisitos fachadas de mosaicos. También explorarás la madrasa Kukeldash, la más grande de Bujará. Más tarde, visitaremos el impresionante complejo Poi-Kalyan, hogar del icónico minarete Kalyan, la mezquita Kalyan y la madrasa activa Miri-Arab, que ofrecen una visión del rico patrimonio arquitectónico de Bujará. Noche en Bujará. (Desayuno, Cena)

## **Día 14 - Bujará**

Al día siguiente, te encontrarás con tu guía en el vestíbulo del hotel para continuar tu aventura turística por Bujará. Comienza explorando los sitios históricos, comenzando con el Mausoleo de los Samanidas, uno de los monumentos más antiguos y venerados de Bujará. Luego, visita la Ciudadela Ark, que fue residencia del Emir durante muchos siglos y ofrece impresionantes vistas de la ciudad. A continuación, dirígete al distintivo Chor-Minor, una estructura única con cuatro minaretes. Finalmente, explora el hermoso Palacio Sitorai-Mohi-Khosa, el retiro de verano de los Emires de Bujará, situado en tranquilos jardines. Noche en Bujará. (Desayuno, Cena)

## **Día 15 - Bujará / Frontera con Turkmenistán / Mary**

Comienza el día con tiempo libre para explorar a tu ritmo la encantadora ciudad de Bujará. Da un último paseo por sus calles históricas, vuelve a visitar tus lugares favoritos o relájate en uno de sus tranquilos patios antes de partir hacia Mary, en Turkmenistán. A tu llegada a Mary, disfrutarás de un recorrido introductorio que incluirá visitas al Museo de Historia de la Región de Mary, la Iglesia Ortodoxa Rusa, el animado bazar local y la impresionante Mezquita Gurbanguly Haji, un destacado ejemplo de la arquitectura moderna turkmena. Después del recorrido, te trasladaremos a tu hotel para hacer el check-in y

relajarte. Noche en Mary. (Desayuno, Cena)

#### **Día 16 - Mary / Merv / Asjabad**

Después del desayuno, saldrás hacia la Ciudad Antigua de Merv, un sitio Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y una de las ciudades más importantes a lo largo de la histórica Ruta de la Seda. Explora el extenso parque histórico, que incluye el impresionante Mausoleo de Sultan Sanjar, las fortalezas Large y Small Gyz Gala, Erk Gala, Gyaur Gala, las fortificaciones de Keshk, el Mausoleo de Muhammed ibn Zaid y otros monumentos notables que reflejan la rica historia de la ciudad. Después de sumergirte en el fascinante patrimonio de Merv, regresarás a Mary para tomar un vuelo corto (aproximadamente 40 minutos) hacia Ashgabat, la moderna capital de Turkmenistán. A tu llegada, te trasladaremos a tu hotel para hacer el check-in y relajarte por la tarde. Noche en Asjabad. (Desayuno, Cena)

#### **Día 17 - Asjabad / Nissa / Asjabad**

Después del desayuno, emprenderemos un recorrido completo por la ciudad de Ashgabat, explorando sus monumentos más emblemáticos. Comenzaremos en el Museo Nacional, donde profundizaremos en la rica historia y cultura de Turkmenistán. Luego, visitaremos el Parque de la Independencia, hogar de grandes monumentos que simbolizan la soberanía del país, seguido del Monumento Rukhnama y el impresionante Arco de la Neutralidad. A continuación, disfrutaremos de un paseo en la rueda de la fortuna, que ofrece vistas panorámicas de la ciudad, y visitaremos el Monumento Magtymguly, dedicado al venerado poeta turcomano. Un momento destacado del día será explorar las antiguas ruinas de Nisa, un sitio Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO con fascinantes vestigios de la arquitectura parta. Finalmente, visitaremos la majestuosa Mezquita-Mausoleo Turkmenbashi, una impresionante fusión de espiritualidad y arte. Después de un día lleno de descubrimiento, nos trasladaremos al hotel para pasar la noche. Noche en Asjabad. (Desayuno, Cena)

#### **Día 18 - Asjabad / Dashoguz**

Después del desayuno, continuaremos explorando los principales atractivos de Ashgabat, una ciudad conocida por su llamativa mezcla de modernidad y tradición. Comenzaremos el día con una visita a los establos de caballos Ahalteke, donde aprenderás sobre los preciados caballos de Turkmenistán, seguida de una parada en la hermosa Mezquita Ertogrul Ghazi. También veremos el histórico Monumento a Lenin y experimentaremos el animado ambiente del Bazar Ruso. A continuación, visitaremos el conmovedor Monumento al Terremoto y el Complejo Conmemorativo de la Guerra Soviética, que reflejan momentos significativos en la historia de Turkmenistán. El día concluirá con un recorrido por el Museo de la Alfombra, que exhibe la intrincada artesanía de las alfombras turcomanas, y una visita al mirador del Palacio de Bodas, que ofrece vistas panorámicas impresionantes de la ciudad. Por la tarde, nos trasladaremos al aeropuerto para tomar un vuelo (aproximadamente 50 minutos) a Dashoguz, donde serás recibido y trasladado a tu hotel para pasar la noche. (Desayuno, Cena)

### **Día 19 - Dashoguz / Kunya Urgench / Jiva**

Por la mañana, nos dirigiremos a Kunya Urgench, un sitio Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO y uno de los monumentos históricos más significativos de Turkmenistán. Aquí, exploraremos el fascinante parque histórico, que incluye el imponente Minarete Kutlug Timur, el hermoso Mausoleo de Turabek Khanum, el Mausoleo de Tekesh, el Mausoleo de Il Arslan y la puerta del Caravansaray, entre otros sitios notables. Después, nos dirigiremos a Dashoguz para almorzar y visitaremos el Museo de Historia de la Región de Dashoguz, la Mezquita Central y el animado bazar local. Por la tarde, cruzaremos la frontera hacia Uzbekistán y nos dirigiremos a Khiva, una ciudad bien conservada de la Ruta de la Seda llena de historia y encanto. A nuestra llegada, haremos el check-in en el hotel para pasar la noche. Noche en Khiva. (Desayuno, Cena)

### **Día 20 - Jiva**

Encuentra a tu guía en el vestíbulo del hotel para comenzar un recorrido turístico por Khiva, donde explorarás las maravillas de Ichan Kala, un sitio Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Comienza con el Minarete Kalta-Minor, una estructura llamativa pero incompleta que se eleva a 26 metros de altura con un diámetro en la base de 16 metros, originalmente pensado para ser el minarete más alto de Asia Central. A continuación, visita el Kunya-Ark, el primer palacio de los khanes de Khiva, y el Mausoleo de Pahlovan Mahmud, un hermoso ejemplo de la arquitectura islámica. Luego, dirígete a la Madrasa y el Minarete de Islam Khodja, completados en 1908, seguido de una visita a la única Mezquita Juma, conocida por su techo plano sostenido por 218 columnas de madera finamente talladas, que ofrecen una acústica excepcional. Estas joyas históricas y arquitectónicas te brindarán una profunda visión del rico patrimonio de Khiva. Noche en Jiva. (Desayuno, Cena)

### **Día 21 - Jiva / Tashkent**

Después del desayuno, nos trasladaremos al aeropuerto para tomar un vuelo corto a Tashkent, con una duración aproximada de 1 hora y 20 minutos. A nuestra llegada, nos dirigiremos a tu hotel, donde tendrás el resto del día libre para relajarte, explorar a tu ritmo o disfrutar de un tiempo de descanso en la ciudad. Noche en Tashkent. (Desayuno, Cena)

### **Día 22 - Tashkent**

Hoy nos sumergiremos en la rica historia y vibrante cultura de Tashkent. Comenzaremos con una visita al histórico Casco Antiguo y al Complejo Arquitectónico Khast-Imam, hogar del venerado Corán de Osman. Luego, nos dirigiremos a la Plaza Amir Timur, dedicada al legendario conquistador, y visitaremos el Monumento a la Valentía, que conmemora la resistencia del pueblo de Tashkent. A continuación, admiraremos el grandioso Teatro de Ópera y Ballet y pasaremos por la Plaza Mustaqillik (Independencia), donde los monumentos modernos celebran la independencia de Uzbekistán. El día continuará con una visita al animado Bazar Oriental "Chorsu", un mercado bullicioso lleno de artesanías locales, especias, textiles y la tradicional arte uzbeka.

Este recorrido combina lo antiguo y lo moderno, mostrando los tesoros culturales, históricos y arquitectónicos que hacen que Tashkent sea verdaderamente única. Noche en Tashkent. (Desayuno, Cena)

### Día 23 - Tashkent

Después del desayuno, te trasladaremos al aeropuerto para tu vuelo de regreso a casa, marcando el final de tu inolvidable viaje por Asia Central. ¡Te deseamos un buen viaje y esperamos poder darte la bienvenida en otra aventura pronto! (Desayuno)

## PAQUETE DE VIAJE

### CONFORT - 3\* PAQUETE

Fechas	Excl. los vuelos	Incl. los vuelos*	Supl.individual
10/05/2025 - 01/06/2025	€5445	€6145	€595
17/05/2025 - 08/06/2025	€5445	€6145	€595
24/05/2025 - 15/06/2025	€5445	€6145	€595
31/05/2025 - 22/06/2025	€5445	€6145	€595
07/06/2025 - 29/06/2025	€5445	€6145	€595
14/06/2025 - 06/07/2025	€5445	€6145	€595
21/06/2025 - 13/07/2025	€5445	€6145	€595
28/06/2025 - 20/07/2025	€5445	€6145	€595
05/07/2025 - 27/07/2025	€5445	€6145	€595
12/07/2025 - 03/08/2025	€5445	€6145	€595
19/07/2025 - 10/08/2025	€5445	€6145	€595
26/07/2025 - 17/08/2025	€5445	€6145	€595
02/08/2025 - 24/08/2025	€5445	€6145	€595
09/08/2025 - 31/08/2025	€5445	€6145	€595
16/08/2025 - 07/09/2025	€5445	€6145	€595
23/08/2025 - 14/09/2025	€5445	€6145	€595
30/08/2025 - 21/09/2025	€5445	€6145	€595
06/09/2025 - 28/09/2025	€5445	€6145	€595
13/09/2025 - 05/10/2025	€5445	€6145	€595
20/09/2025 - 12/10/2025	€5445	€6145	€595
27/09/2025 - 19/10/2025	€5445	€6145	€595
04/10/2025 - 26/10/2025	€5445	€6145	€595
11/10/2025 - 02/11/2025	€5445	€6145	€595

### PREMIUM - 4\* PAQUETE

Fechas	Excl. los vuelos	Incl. los vuelos*	Supl.individual
10/05/2025 - 01/06/2025	€5845	€6545	€895
17/05/2025 - 08/06/2025	€5845	€6545	€895
24/05/2025 - 15/06/2025	€5845	€6545	€895
31/05/2025 - 22/06/2025	€5845	€6545	€895
07/06/2025 - 29/06/2025	€5845	€6545	€895
14/06/2025 - 06/07/2025	€5845	€6545	€895
21/06/2025 - 13/07/2025	€5845	€6545	€895
28/06/2025 - 20/07/2025	€5845	€6545	€895
05/07/2025 - 27/07/2025	€5845	€6545	€895
12/07/2025 - 03/08/2025	€5845	€6545	€895
19/07/2025 - 10/08/2025	€5845	€6545	€895
26/07/2025 - 17/08/2025	€5845	€6545	€895
02/08/2025 - 24/08/2025	€5845	€6545	€895
09/08/2025 - 31/08/2025	€5845	€6545	€895
16/08/2025 - 07/09/2025	€5845	€6545	€895
23/08/2025 - 14/09/2025	€5845	€6545	€895
30/08/2025 - 21/09/2025	€5845	€6545	€895
06/09/2025 - 28/09/2025	€5845	€6545	€895
13/09/2025 - 05/10/2025	€5845	€6545	€895

20/09/2025 - 12/10/2025	€5845	€6545	€895
27/09/2025 - 19/10/2025	€5845	€6545	€895
04/10/2025 - 26/10/2025	€5845	€6545	€895
11/10/2025 - 02/11/2025	€5845	€6545	€895

## TOURS ALTERNATIVOS Y VIAJES A MEDIDA

Además de los tours en grupos organizados, también ofrecemos viajes individuales. Esto podría ser tour de vacaciones completamente por separado o la prolongación de un viaje estándar de Go Russia. Si desea viajar de forma independiente o solamente con el grupo de sus amigos o colegas, podemos ayudarle hacer realidad sus planes de vacaciones. Dependiendo de su preferencia, ya sea por comodidad o presupuesto, podemos ayudarle a diseñar el programa perfecto y brindarle la mejor relación calidad-precio. Por favor, póngase en contacto con nosotros para una cotización.

Basado en su tour elegido, creemos que Usted pudiera estar interesado en viajes alternativos que se enumeran a continuación:

- > Lo mejor de Kirguistán: descubra los mejores lagos, las estepas y las ciudades históricas - 8 días (SR-05), Precio desde €1,545, 8 Días
- > El gran descubrimiento de Uzbekistán: de Fergana a Jiva (SR-06), Precio desde €1,995, 13 Días
- > Lo mejor de Uzbekistán: Tashkent, Chimgan, Samarcanda, Shakhrisabz, Bukhara, Khiva (SR-07), Precio desde €1,645, 10 Días
- > De Bishkek a Almaty: un viaje por Kirguistán y Kazajstán (SR-09), Precio desde €1,995, 8 Días

## INFORMACIÓN SOBRE VISADOS

La gran mayoría de extranjeros que viajan a Rusia, China, Mongolia y Belarús requieren el visado expedido por los departamentos consulares competentes para obtener el visado de entrada mencionado. No tenga ningún temor, estamos aquí para ayudarle. Independientemente de su país de residencia, nuestros especialistas en visados revisarán su formulario de solicitud antes de la presentación ante el consulado y le asesorarán sobre las correcciones si son necesarias.

### RESIDENTES DE ESPAÑA, FRANCIA, ALEMANIA, REINO UNIDO, LOS EEUU

Si reserva un tour directamente con "Go Russia" o a través de su agente de viajes y reside en España, Francia, Alemania, Reino Unido o los Estados Unidos, obtendremos los visados que precisen en nombre de aquellos viajeros que se unan a nuestros tours en grupo. Ofrecemos el mismo servicio a aquellos que opten por organizar viajes individuales (personalizados). Por favor tenga en cuenta que todos los gastos relacionados con la tramitación de visado están generalmente incluidos en el costo de su viaje de vacaciones.

### UNASE NUESTROS TOURS DESDE EL RESTO DEL MUNDO

Si Usted es residente en un país diferente, tendrá que solicitar su visado en su consulado local correspondiente. Proporcionaremos las confirmaciones oficiales requeridas (voucher turístico) para su visado. También deduciremos la tarifa consular de su factura.

Lea más acerca de los visados para unirse a nuestros tours:

- Visado de Rusia
- Visado de China
- Visado de Mongolia

## COMO RESERVAR UN VIAJE

### Paso 1 - Elija Su Viaje de Vacaciones y las Fechas de Salida

Es importante que elija el viaje que se ajuste a sus intereses particulares, posibilidades y a las vivencias que quisiera experimentar. Todo nuestro personal tiene experiencia de primera mano en escoger viajes de vacaciones para nuestros clientes y estaremos encantados de conversar con Usted acerca de su tour elegido, lo que le permite evaluar si es el adecuado o no. También le recomendamos que lea detenidamente la descripción de la región correspondiente, la información general sobre nuestros servicios, las condiciones de reserva y los respectivos folletos de viaje. Una vez que el viaje es el adecuado para Usted, así como sus fechas de salida, podrá iniciar su reserva.

### Paso 2 - Rellene el Formulario de Reserva

**En línea:** inicie sesión en el sitio web [www.rusiaparadescubrir.com](http://www.rusiaparadescubrir.com), abra la página del tour que desea reservar y haga clic en "Reservar". Para que Go Russia pueda brindarle el servicio más personalizado y apropiado, le pedimos que nos proporcione todos sus datos de contacto, cuando realice una reserva o se registre en nuestro sistema en línea. Una vez

registrado, puede recuperar sus reservas, recibir folletos, renovar sus suscripciones a boletines informativos, datos de contacto sobre pasajeros y datos de contactos en caso de emergencias, enviar solicitudes dietéticas especiales, ver facturas y recibos, descargar documentos de viaje.

**Correo electrónico:** alternativamente, puede reservar su viaje al correo electrónico - [info@rusiaparadescubrir.com](mailto:info@rusiaparadescubrir.com), o

**Llámenos al teléfono:** +34 91 90 11 558.

Al reservar por correo electrónico o por teléfono, confirme sus datos personales (nombre completo y dirección), tour elegido, fecha de salida, tipo del paquete de viaje (categoría de hotel / compartimiento) y actualizaciones disponibles.

### **Paso 3 - Confirmación de su Reserva**

Una vez recibido su formulario, hacemos todas las reservas necesarias y le enviamos confirmación de su facturación, con los detalles del vuelo e información adicional sobre su destino de viaje: recomendaciones para los visados, vacunas que se deben administrar y qué debe llevar durante el viaje. En la factura también se indicará la fecha límite de pago.

### **Paso 4 - Pago**

Por favor, tenga en cuenta que si su fecha de salida está programada para más de 56 días, deberá pagar un depósito, que debe cubrir el costo total del vuelo (si corresponde), más el 10% por las prestaciones en tierra (mínimo €100 por persona) con respecto a su viaje. El pago pendiente debe hacerse en el transcurso de los 56 días antes de la salida. Si reserva con menos de 56 días antes de la salida, el pago total debe hacerse en el momento de la reserva. Puede efectuar su pago mediante transferencia bancaria o tarjeta de crédito (se aplica un recargo del 2% para los pagos con tarjeta de crédito). Encontrará todos los datos correspondientes de pago en su factura.

